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研究会组织土右旗部分理事召开座谈会

8月27日，内蒙古敕勒川文化研究会

名誉会长伏来旺、会长刘志军、副会长杨

存旺等与土右旗部分理事召开座谈会，张

俊义、赵俊峰、赵光、高景哲等参加座谈

会。

座谈会上，伏来旺对土右旗近年来

地域文史研究取得的成就表示祝贺，对当

地专家及学者的文化钻研精神表示赞赏，

并鼓励继续发挥求真务实、锲而不舍的精

神，把本地区的优秀文化发扬并传承下

去。同时要求敕勒川文化研究会的理事们

要起到带动作用，在进行文化研究的同时

注意把控意识形态方向，与中央精神相符

合。

在本次座谈会上，与会的土右旗专

家及理事提出一些在文史研究过程中遇到

的疑点及容易被忽视或混淆的历史问题。

同时对如何将传统文化传承下去，如何进

一步发掘地域文化特色，为本地区民族

团结与社会和谐多做贡献等方面，理事们

提出了意见与建议。另外，对于众史书中

多个版本的事件，与会人员进行商榷、讨

论。

作为二人台艺术节永久举办地，二

人台如何能发扬光大，以何种方式传承，

值得探讨，将二人台以摇滚的方式表现，

是否可行，能否彰显二人台的特点，这些

都成为本次讨论的话题。

名誉会长伏来旺针对大家提出的问

题指出：历史曲折并复杂，作为学者应在

维护民族团结统一的前提下，把纷繁复杂

的历史用简单明了的语言表述，使其告知

大众，以达到教化大众传承文化的效果。

对于传统艺术推陈出新的问题，在传统文

化中加入时代气息，应该怎么加，要考虑

艺术或文化本质的特点与性质，如果没有

保留本质的东西，势必会造成文化在推陈

出新中的流失，这些都需要专家们广开思

路，理论与实践相结合，实现真正意义上

的传承、发展、创新。

座谈会期间，参会人员还参观了敕勒

川博物馆。           
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